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ASISTENTES  
 

Miembros Asistencia 
Juan Enrique Pérez Martín  
(Decano) X 

Ana Isabel Mayoral Calzada 
(Responsable del Sistema de 
Aseguramiento Interno de Calidad del 
Centro) 

X 

Eva María Pérez Merino 
(Coordinador Comisión Calidad Grado 
Veterinaria) 

X 

Ana María Gómez Neo 
(Coordinador Comisión Calidad Grado 
Bioquímica) 

X 

María Jesús Andrade Gracia 
(Coordinador Comisión Calidad Máster 
Univ. Ciencia y Tecnología de la Carne) 

Excusa 

Mario J. Santillana Barragán 
(Administrador del Centro) - 

Aurora Mañoso Lozano 
(Representante PTGAS) X  

Julia Gracia Delgado 
(Representante Estudiantes) - 

Eva Arcos Pérez 
(Representante Estudiantes) - 

 
ORDEN DEL DÍA 
En Cáceres, siendo las 12:00 h del 10 de octubre del 2024, se reúne la Comisión de 
Aseguramiento de la Calidad del Centro en la sala de Grados de la Facultad de Veterinaria 
con el siguiente orden del día: 

1. Elaboración de informes de reconocimiento de créditos para el curso 2024-2025.  
2. Ruegos y preguntas. 
 

DESARROLLO DE LA SESIÓN 

1. Elaboración de informes de reconocimiento de créditos para el curso 2024-2025. 
Se aprueban los reconocimientos favorables y desfavorables de las solicitantes de Traslado 

de expediente de estudiantes de universidades iberoamericanas, la CACC decide elaborar una 
única resolución justificada empleando para ello los informes remitidos por los responsables 
de las asignaturas implicadas, tras su solicitud desde la Secretaría del centro.  

 
4. Ruegos y preguntas. 

La Coordinadora de la Comisión de Calidad del Grado en Veterinaria y la Responsable del 
SAIC del centro ponen en conocimiento de la Comisión los pasos a seguir para la 
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actualización de dos asignaturas en la Memoria Verificada, así como de otros cambios ya 
aprobados por el vicerrectorado pero que no se han trasladado a la Memoria Verificada. 
Asimismo, se estudia la adecuación de los reconocimientos de créditos por las nuevas vías y 
se concluye que se recabará más información para poder decidir y aprobar en las comisiones 
de calidad de los grados los números mínimos y máximos de créditos que se reconocerán 
por estas nuevas vías.  
 
 
Se levanta la sesión a las 13:15 h del día 10 de octubre de 2024. 
 

 
 
 
 
 

Fdo.: J. Enrique Pérez Martín     Fdo.: Ana Isabel Mayoral Calzada 
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